

Presseinformation

## 15. Jubiläum für den Wiener Fotowettbewerb "Blühendes Zuhause".

Mehr als 700 HobbygärtnerInnen machten heuer mit – und die GewinnerInnen durften sich unter anderem über OBI Gutscheine freuen. So kann das nächste Pflanzenprojekt beruhigt kommen - alles ist machbar!

In Wien wird mit viel Herz gepflanzt, gepflegt und im Fall von Nutzpflanzen natürlich auch geerntet. Dementsprechend gut kommt auch der Fotowettbewerb "Blühendes Zuhause" der Stadt Wien an, bei dem heuer mehr als 700 HobbygärtnerInnen ihre Grünoasen fotografierten und einreichten. "Garteln macht nicht nur Spaß – es stärkt auch das nachbarschaftliche Miteinander. 700 Einreichungen zum 15-jährigen Jubiläum des Fotowettbewerbs 'Blühendes Zuhause' sind eine große Freude. Die Liebe und Leidenschaft der Wienerinnen und Wiener fürs Garteln beeindruckt mich jedes Jahr auf's Neue. Mit dem Fotowettbewerb 'Blühendes Zuhause' schenken wir den privaten Grünoasen unserer Stadt jene Aufmerksamkeit, die sie verdient haben. Egal ob Balkon, Terrasse, Garten, Indoor-Garten oder Fensterbrett – es ist immer schön zu sehen, mit welcher Begeisterung die Wienerinnen und Wiener garteln", so Vizebürgermeisterin und Frauen-und Wohnbaustadträtin Kathrin Gaál.

Unter dem Vorsitz des beliebten Biogärtners und Buchautors Karl Ploberger ermittelte eine Fachjury die GewinnerInnen des diesjährigen Blumenwettbewerbs. Insgesamt gab es fünf Auszeichnungen in den Hauptkategorien "Blumenkisterl", "Balkon", "Terrasse", "Garten" und "Indoor-Garten", jeweils drei Preise wurden für Urbanes Garteln und für Social Media verliehen sowie zwei Anerkennungspreise für besondere gärtnerische Leistungen. Zusätzlich wurden sieben Kindergartenpreise vergeben.

Die Preisverleihung an die GewinnerInnen des 15. Fotowettbewerbs "Blühendes Zuhause" fand im Rahmen einer feierlichen Abendgala im Wiener Rathaus statt. Die OBI-Gutscheine wurden von Hrn. Mag. Markus Hutschinski, Geschäftsführer der Baumärkte A. Sochor & Co GmbH, an die glücklichen GewinnerInnen übergeben. Der Hauptpreis für das schönste Blumenkisterl der Stadt geht dieses Jahr an Karin Reinbacher aus dem vierten Bezirk, der schönste Balkon stammt von der 82-jährigen Gertrude Navratil. Eine richtige Outdoor-Grünoase hat sich Maria-Regina Knecht auf ihrer Terrasse im zehnten Bezirk erschaffen. Der schönste Garten der Stadt liegt ebenfalls im zehnten Bezirk und gehört Olga Steindl. Den beeindruckendsten Indoor-Garten hat Helmuth Santler aus dem neunten Bezirk geschaffen. Die Social Media-Preise gingen heuer an folgende Instagram-Accounts: www.instagram.com/gartenunser,

www.instagram.com/marie\_cocooning und www.instagram.com/ketcat Einen Anerkennungspreis erhielt Martina Tschernig-Lambert für ihren Mini-Balkon, und ebenfalls geehrt wurde die tierliebende Ursula Brunnbauer aus dem zehnten Bezirk, die sowohl ein Haus für Eichhörnchen als auch für Vögel aufgestellt hat.

Die Unternehmensgruppe Sochor gratuliert den Gewinnerinnen und Gewinnern recht herzlich!

Pressekontakt 2023-10-31

Unternehmensgruppe Sochor Mag. Constance E. MORES Leitung Marketing & Kommunikation T: +43 1 505 36 01 50 | M: +43 664 837 27 89 constance.mores@sochor.at





## Impressionen vom Galaabend (Fotocredit: "Wohnservice Wien | Ludwig Schedl)









Pressekontakt 2023-10-31

Unternehmensgruppe Sochor Mag. Constance E. MORES Leitung Marketing & Kommunikation T: +43 1 505 36 01 50 | M: +43 664 837 27 89 constance.mores@sochor.at

